

CURSOS BÍBLICOS
CUBICO 
CUAL IGLESIA



LO QUE SE DICE

Usted ha oído decir a muchos que son miembros de la iglesia verdadera. Si esto se dice es porque existe una iglesia verdadera. En este estudio, nosotros no le diremos que esta o aquella es la Iglesia verdadera, sólo expondremos una serie de argumentos en torno al tema, al final usted podrá con la ayuda del Dios vivo, hacer una selección con mucha conciencia.

Este es un tema muy delicado, porque estamos hablando que a partir de usted ser bautizado en una iglesia, usted comenzará a practicar lo que allí se hace, si lo que se practica en esa iglesia no tiene base bíblica, entonces hay una deficiencia, desde nuestro humilde punto de vista, esto puede acarrear problemas eternos, la Biblia dice:

Características de esa iglesia.

Es importante antes de seleccionar una iglesia para congregarse, tomar en cuenta cuales son las características de del grupo del cual se hará miembro, por ejemplo:

Es importante saber el origen bíblico de esa Iglesia.

En el Antiguo Testamento

La era patriarcal fue un período que vivió el pueblo hebreo donde los representantes de Dios fueron hombres cabezas de familias, dentro de lo cuales se destacaron: Job, Abraham, Isaac, Jacob, entre otros.

En este período, Dios, peldaño a peldaño inició el desarrollo de un 'propósito eterno' el establecimiento de la iglesia. Dios prometió hacer una gran nación tomando como punto de partida, en términos humanos, la descendencia de Abraham, de la cual vendría Cristo para bendición a las naciones de la tierra.

¹Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré. ²Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. ³Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la tierra **Génesis 12:1-3**

Ciento de años después, el apóstol Pablo señala que personas de todas las naciones están recibiendo bendición de esa promesa que Dios le había hecho a Abraham, bendiciones que reciben las personas como miembros del cuerpo de Cristo, que es la iglesia.

⁷Sabed, por tanto, que los que son de fe, éstos son hijos de Abraham. ⁸Y la Escritura, previendo que Dios había de justificar por la fe a los gentiles, dio de antemano la buena nueva a Abraham, diciendo: En ti serán benditas todas las naciones. ⁹De modo que los de la fe son bendecidos con el creyente Abraham.

¹⁴para que en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a los gentiles, a fin de que por la fe recibiésemos la promesa del Espíritu.

*²⁶pues todos sois hijos de Dios por la fe en Cristo Jesús; ²⁷porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos. ²⁸Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús. ²⁹Y si vosotros sois de Cristo, ciertamente linaje de Abraham sois, y herederos según la promesa. **Gálatas 3:7-9,14,26-29***

*²³porque el marido es cabeza de la mujer, así como Cristo es cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo, y él es su Salvador. **Efesios 5:23***

En síntesis, todas las personas, sin importar la nacionalidad, reciben bendiciones (la promesa que Dios hizo a Abraham) al ser miembros de la Iglesia o cuerpo de Cristo.

Dios escogió a la nación judía, que es la descendencia de Abraham, para traer a Cristo a este mundo. Para preservar a Israel para este propósito. Ahora bien, los profetas de Dios en el antiguo reino judío, fueron inspirados por el Espíritu Santo, predijeron que llegaría un día en el cual Dios establecería un Nuevo Pacto,

¿Qué entiende usted por era patriarcal?

Escriba los nombres de los patriarcas mencionado en esta lección:

³¹He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá. ³²No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová. ³³Pero este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: Daré mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Dios, y ellos me serán por pueblo. ³⁴Y no enseñará más ninguno a su prójimo, ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce a Jehová; porque todos me conocerán, desde el más pequeño de ellos hasta el más grande, dice Jehová; porque perdonaré la maldad de ellos, y no me acordaré más de su pecado. **Jeremías 31:31-34**

²Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición.

³Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la tierra.

Génesis 12:2-3

¿Qué entiende usted por era judaica?

Los profetas cuyo trabajo fue realizado durante la era judaica, también predijeron la creación, por parte de Dios, de un Nuevo Reino, el cual sería el pueblo de Dios y al cual se unirían personas de todas las naciones para servir y adorar a Dios, este Reino es la Iglesia

Cristo estableció un Nuevo Pacto, cumpliendo la profecía de Jeremías 31:31-34. Refiriéndose a Cristo, la Biblia dice:

⁶Pero ahora tanto mejor ministerio es el suyo, cuanto es mediador de un mejor pacto, establecido sobre mejores promesas. ⁷Porque si aquel primero hubiera sido sin defecto, ciertamente no se hubiera procurado lugar para el segundo.

⁸Porque reprendiéndolos dice: He aquí vienen días, dice el Señor, En que estableceré con la casa de Israel y la casa de Judá un nuevo pacto; ⁹No como el pacto que hice con sus padres El día que los tomé de la mano para sacarlos de la tierra de Egipto; Porque ellos no permanecieron en mi pacto, Y yo me desentendí de ellos, dice el Señor.

¹⁰ Por lo cual, este es el pacto que haré con la casa de Israel Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en la mente de ellos, Y sobre su corazón las escribiré; Y seré a ellos por Dios, Y ellos me serán a mí por pueblo; ¹¹ Y ninguno enseñará a su prójimo, Ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce al Señor; Porque todos me conocerán, Desde el menor hasta el mayor de ellos.

¹² Porque seré propicio a sus injusticias, Y nunca más me acordaré de sus pecados y de sus iniquidades.

¹³ Al decir: Nuevo pacto, ha dado por viejo al primero; y lo que se da por viejo y se envejece, está próximo a desaparecer. **Hebreos 8:6-13**

En este nuevo pacto es donde se establece la Iglesia de Cristo, de acuerdo a la Biblia, la cual dice: ³²A este Jesús resucitó Dios, de lo cual todos nosotros somos testigos. ³³Así que, exaltado por la diestra de Dios, **y habiendo recibido del Padre la promesa del Espíritu Santo**, ha derramado esto que vosotros veis y oís. ³⁴Porque David no subió a los cielos; pero él mismo dice: Dijo el Señor a mi Señor: Siéntate a mi diestra, ³⁵Hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies.

³⁶Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo. **Hechos 2:32-36**

Y así comenzó a reinar en su reino, que es la iglesia, la Biblia dice: ²³Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida. ²⁴Luego el fin, cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. ²⁵Porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies. ²⁶Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte.

1 Corintios 15:23-26

<p>Un punto interesante es que los profetas de Dios señalaron el tiempo y el lugar del establecimiento de la iglesia.</p> <p>El profeta Isaías predijo que la Iglesia de Dios sería establecida en los "últimos días" en Jerusalén</p>	<p>Un punto interesante es que los profetas de Dios señalaron el tiempo y el lugar del establecimiento de la iglesia, la Biblia dice: ¹Lo que vio Isaías hijo de Amoz acerca de Judá y de Jerusalén.</p> <p>²Acontecerá en lo postrero de los tiempos, que será confirmado el monte de la casa de Jehová como cabeza de los montes, y será exaltado sobre los collados, y correrán a él todas las naciones. ³Y vendrán muchos pueblos, y dirán: Venid, y subamos al monte de Jehová, a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará sus caminos, y caminaremos por sus sendas. Porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de Jehová. Isaías 2:1-3</p> <p>El profeta Isaías predijo que la Iglesia de Dios sería establecida en los "últimos días" en Jerusalén. La iglesia se describe con frecuencia como la "Casa de Dios" (i Timoteo 3:15; Hebreos 3:6)</p>
--	--

Una de las profecías más contundente la encontramos en el libro de Daniel. En el capítulo dos (2) del libro, Daniel se encuentra revelando un sueño que el rey Nabucodonosor había tenido. El sueño es de Cristo, ver los siguientes versículos:

Una de las profecías más contundente la encontramos en el libro de Daniel. En el capítulo dos (2) del libro, Daniel se encuentra revelando un sueño que el rey Nabucodonosor había tenido, el sueño es de Cristo ver los siguientes versículos:

³¹Tú, oh rey, veías, y he aquí una gran imagen. Esta imagen, que era muy grande, y cuya gloria era muy sublime, estaba en pie delante de ti, y su aspecto era terrible. ³²La cabeza de esta imagen era de oro fino; su pecho y sus brazos, de plata; su vientre y sus muslos, de bronce; ³³sus piernas, de hierro; sus pies, en parte de hierro y en parte de barro cocido. ³⁴Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, no con mano, e hirió a la imagen en sus pies de hierro y de barro cocido, y los desmenuzó. ³⁵Entonces fueron desmenuzados también el hierro, el barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y fueron como tamo de las eras del verano, y se los llevó el viento sin que de ellos quedara rastro alguno. Mas la piedra que hirió a la imagen fue hecha un gran monte que llenó toda la tierra. Daniel 2:31-35

El sueño de Nabuco-donosor, interpretado por Daniel

- **El primer reino**, representado por la cabeza de oro, era el de Nabucodonosor de Babilonia (Daniel 2:36-38; 1:1)
- **El segundo reino**, representado por la plata (Daniel 2:32,39) es nombrado en Daniel 5:25-31 como el imperio Medo-Persa.
- **El tercer reino**, representado por el bronce (Daniel 2:32-39) está profetizado en Daniel 8:1-21 (lea especialmente los versículos 20 y 21) como el imperio griego. Libros históricos verifican la continuación histórica de estos reinos tal y como los enseña aquí la Biblia. Pero, ¿qué del cuarto reino?

³⁶Este es el sueño; también la interpretación de él diremos en presencia del rey. ³⁷Tú, oh rey, eres rey de reyes; porque el Dios del cielo te ha dado reino, poder, fuerza y majestad. ³⁸Y dondequiera que habitan hijos de hombres, bestias del campo y aves del cielo, él los ha entregado en tu mano, y te ha dado el dominio sobre todo; tú eres aquella cabeza de oro. ³⁹Y después de ti se levantará otro reino inferior al tuyo; y luego un tercer reino de bronce, el cual dominará sobre toda la tierra. ⁴⁰Y el cuarto reino será fuerte como hierro; y como el hierro desmenuza y rompe todas las cosas, desmenuzará y quebrantará todo. ⁴¹Y lo que viste de los pies y los dedos, en parte de barro cocido de alfarero y en parte de hierro, será un reino dividido; mas habrá en él algo de la fuerza del hierro, así como viste hierro mezclado con barro cocido. ⁴²Y por ser los dedos de los pies en parte de hierro y en parte de

barro cocido, el reino será en parte fuerte, y en parte frágil. ⁴³Así como viste el hierro mezclado con barro, se mezclarán por medio de alianzas humanas; pero no se unirán el uno con el otro, como el hierro no se mezcla con el barro. ⁴⁴Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre, ⁴⁵de la manera que viste que del monte fue cortada una piedra, no con mano, la cual desmenuzó el hierro, el bronce, el barro, la plata y el oro. El gran Dios ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero, y fiel su interpretación.

Daniel 2:36-45

La descripción en Daniel 2:40-43 se parece exactamente a lo que la historia bíblica y secular (Lucas 2:1,2;3:1) exponen como el imperio romano. "En los días de estos reyes" Dios había de establecer su reino. (Daniel 2:44).

Hay varios hechos sobresalientes en estas profecías. La iglesia, como ya hemos visto, había de ser establecida en Jerusalén durante "los últimos días" y específicamente en los días del reino mundial que siguió al griego, el cual era el imperio romano. Estas profecías muestran que Dios consideró la iglesia de tanta importancia que El la profetizó varios siglos de antemano.

Algo importante es el notar que la iglesia frecuentemente es descrita como un Reino.

¹¹El respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. ¹⁸Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador: ¹⁹Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, y arrebató lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al camino.

Mateo 13:11,18-19

¹²con gozo dando gracias al Padre que nos hizo aptos para participar de la herencia de los santos en luz; ¹³el cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo, ¹⁴en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.

Colosenses 1:12-14

Jesús predijo que edificaría su iglesia:

*¹⁸Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella. ¹⁹Y a ti te daré las llaves del reino de los cielos; y todo lo que atares en la tierra será atado en los cielos; y todo lo que desatares en la tierra será desatado en los cielos. **Mateo 16:18,19***

Jesús a su iglesia la llamó "el reino" (Mateo 16:19). Por tanto, la iglesia y el reino, en este sentido son lo mismo.

En Isaías 2:1-3, se profetiza acerca de la iglesia que iba a ser establecida en lo alto de las montañas o sea sobre todos los gobiernos. Isaías también expresó tres hechos fundamentales en el orden siguiente, como sigue:

- La profecía sería cumplida en Los Últimos Días.
- Y confluirán a él Todas las Naciones.
- Tendrá su Comienzo en Jerusalén

A continuación, revisaremos una profecía escrita por el profeta Isaías. *"Lo que vio Isaías hijo de Amoz acerca de Judá y Jerusalén. Acontecerá en lo postrero de los tiempos, que será asentado el monte de la casa de Jehová como cabeza de los montes, y será exaltado sobre los collados, y confluirán a él todas las naciones. Y vendrán muchos pueblos, y dirán: Venid, y subamos al monte de Jehová, a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará sus caminos, y caminaremos por sus sendas. Porque de Sión saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de Jehová."* **Isaías 2:1-3.**

Jesús a su iglesia la llamó "el reino" (Mateo 16:19). Por tanto, la iglesia y el reino, en este sentido son lo mismo.

En esta Escritura se profetiza acerca de la iglesia que iba a ser establecida en lo alto de las montañas o sea sobre todos los gobiernos. Isaías también expresó tres hechos fundamentales, como sigue:

1. La profecía sería cumplida en Los Últimos Días.
2. Y confluirán a él Todas las Naciones.
3. Tendrá su Comienzo en Jerusalén.

Después de interpretar el sueño de Nabucodonosor, rey de Babilonia, Daniel predijo que el Dios de los cielos levantaría un reino que nunca sería destruido. Este no sería un reino dejado a otro pueblo, pero rompería en pedazos y consumiría todos los demás reinos, y permanecería para siempre (Daniel 2:44).

... y sobre esta roca edificaré mi iglesia;
Mateo 16:18

LA IGLESIA DEL EN EL NUEVO TESTAMENTO

Profetizada.

Cuando Juan el Bautista llegó predicando en el desierto de Judea, su mensaje fue: "Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha aproximado" (Mateo 3:1). Haberse "aproximado" significaba "estar cerca", queriendo decir que el reino aún no estaba en existencia en los días de Juan. Esta profecía del reino era una profecía sobre la iglesia.

Después de su resurrección, Jesús dijo a sus discípulos: "Así está escrito y así era necesario que el Cristo padeciese, y resucitase de los muertos al tercer día; y que se predicase en su nombre el arrepentimiento y el perdón de pecados a todas las naciones, comenzando desde Jerusalén" (Lucas 24:46-47). En esta predicción, la profecía sobre todas las naciones, y comenzando en Jerusalén, dicha por Isaías, está próxima a cumplirse. Ahora debemos verificar si ella ocurrió durante los últimos días.

En el día de Pentecostés, el Espíritu santo fue derramado sobre los apóstoles. Hablaron nuevas lenguas o idiomas según el Espíritu les daba que hablasen (Hechos 2:1-4).

Se les acusó de estar ebrios o llenos de mosto (Hechos 2:13). Pedro negó la acusación y expresó que lo que la gente veía y oía era lo dicho por el profeta Joel, "Y acontecerá que en los últimos días, dice Dios, derramaré de mi espíritu sobre toda carne..." (Hechos 2:16-17). Aquí podemos aprender que los acontecimientos del día de Pentecostés se desarrollaron durante los últimos días. Los tres hechos fundamentales de la profecía de Isaías fueron cumplidos el día de Pentecostés. Se desarrollaron en los últimos días; gente de todas las naciones estaban reunidas allí; y esos hechos tuvieron su comienzo en Jerusalén.

Recordarán que Jesús dijo que su reino vendría con poder. El poder vino con el Espíritu Santo. Toda vez que el Espíritu Santo vino el día de Pentecostés, debemos concluir que el reino, la iglesia, se inició el día de Pentecostés según fue profetizado. En Pentecostés, la gente escuchó y obedeció al evangelio. (Hechos 2:47). Nadie fue añadido a la iglesia antes de Pentecostés YA FUE EN ESE MOMENTO cuando la iglesia tuvo su comienzo.

La iglesia de Cristo es correctamente llamada iglesia de Cristo por varias razones. Tal designación no es un nombre denominacional ni tampoco es el nombre exclusivo por el que se refiere a la iglesia en la Biblia.

El fundador de la Iglesia

La iglesia de Cristo es correctamente llamada iglesia de Cristo por varias razones. Tal designación no es un nombre denominacional ni tampoco es el nombre exclusivo por el que se refiere a la iglesia en la Biblia. Pero, puesto que Cristo fundó la iglesia y El es el mismo fundamento de la iglesia, llamarla iglesia de Cristo es lo más apropiado. En Mateo 16:18 Jesús dijo a Simón Pedro, "Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del hades no prevalecerán contra ella."

Este pasaje indica claramente que Cristo es el edificador o fundador de la iglesia del Nuevo Testamento y que Él llama a esta iglesia Su iglesia. Cualquier iglesia fundada por algún otro que no sea Cristo no es la iglesia de Cristo. En el Antiguo Testamento, David anunció una gran verdad cuando dijo, "Si Jehová no edifica la casa, en vano trabajan los que la edifican" (Salmo 127:1). En el Nuevo Testamento aprendemos que "la casa de Dios es la iglesia del Dios viviente" (1 Timoteo 3:15). Si el Señor no edificó la casa (iglesia), los que la edificaron trabajaron en vano. Jesús declaró, "Toda planta que no ha plantado mi Padre celestial será desarraigada." (Mateo 15:13). Nadie debería ser miembro de ninguna casa espiritual, planta espiritual, o iglesia iniciada por el hombre. Uno debiera ser miembro de la iglesia establecida por Cristo.

El fundamento de la Iglesia

El Señor Jesucristo, es más que el fundador de la iglesia El también es el fundamento de la iglesia. El dijo: a Simón Pedro, "Sobre esta roca edificaré mi iglesia"

El Señor Jesucristo, es más que el fundador de la iglesia El también es el fundamento de la iglesia. En la misma declaración citada anteriormente, Cristo dijo a Simón Pedro, "Sobre esta roca edificaré mi iglesia" (Mateo 16:18). De esta declaración del apóstol Pedro, reconocemos que la roca sobre la cual sería edificada la Iglesia de Cristo no era el apóstol Pedro ni ningún hombre; esa Roca es de hecho el propio Cristo. En una oportunidad el apóstol Pablo dijo: "Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo." La iglesia fue diseñada y edificada por Dios, fue edificada en y por Nuestro Señor. Por esta razón, cualquier persona que desea ser miembro de ella, debe confesar su fe en Cristo como el Hijo de Dios (Hechos 8:37).

³⁷Felipe dijo: Si crees de todo corazón, bien puedes. Y respondiendo, dijo: Creo que Jesucristo es el Hijo de Dios. **Hechos 8:37**

El nombre de la Iglesia.

La Iglesia Planificada, Edificada, Establecida por Cristo es conocida también como:

- La iglesia de Dios
- La iglesia del primogénito
- Iglesias de Cristo
- El Cuerpo de Cristo
- La Novia de Cristo
- la Casa de Dios

UNIDAD VIII: CUAL IGLESIA

Lección 03

QUÉ HACEN EN LA IGLESIA

<p><i>²⁶Y mientras comían, tomó Jesús el pan, y bendijo, y lo partió, y dio a sus discípulos, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo. ²⁷Y tomando la copa, y habiendo dado gracias, les dio, diciendo: Bebed de ella todos; ²⁸porque esto es mi sangre del nuevo pacto, que por muchos es derramada para remisión de los pecados. ²⁹Y os digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid, hasta aquel día en que lo beba nuevo con vosotros en el reino de mi Padre.</i></p> <p>S. Mateo 26:26-29</p>	<p>Recuerdan la muerte de Cristo cada primer día de la semana</p> <p>Una de las características principales de esta Iglesia es recordar le muerte de Cristo. Alguien dirá, “bueno, pero esa es una práctica de todas las iglesias”. Es verdad, el asunto está en ¿que apegada a la Biblia esta la forma en cada iglesia lleva a cabo este acontecimiento del recordatorio de la muerte de Cristo?</p> <p>La iglesia que Jesús estableció, recuerda la muerte de Cristo así</p> <p>Cada primer día de la semana.</p> <p><i>⁷El primer día de la semana, reunidos los discípulos para partir el pan, Pablo les enseñaba, habiendo de salir al día siguiente; y alargó el discurso hasta la medianoche. Hechos 20:7</i></p> <p>Cada domingo los miembros de la Iglesia, llevan a cabo la conmemoración de la muerte de Cristo. No practican una vez al año, dos veces, no. Esto así por ser una práctica de los primeros miembros de la Iglesia, la Biblia dice: <i>Así que los que los que recibieron su palabra fueron bautizados, y fueron añadidos en aquel día como tres mil personas. <u>Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión, en el partimiento del pan y en las oraciones.</u></i> Hechos 2:41,42</p> <p>Note la expresión, -- Porque yo recibí del Señor --. Pablo había recibido instrucciones directas del Señor en torno a un mandamiento doctrinal para la iglesia, más adelante el mismo apóstol declara cual es ese mandamiento y hace referencia al pan y al vino, los dos elementos materiales esenciales para el recordatorio de la muerte de Cristo.</p>
--	---

Bajo ningún criterio los apóstoles enseñaron a la iglesia asuntos como mandamientos humanos, prueba de ellos es que el mismo Apóstol Pablo cuando emitía alguna opinión no inspirada, señalaba que esto era una idea suya y no Divina, fíjese en el siguiente ejemplo, la Biblia dice: *A los que están unidos en matrimonio, mando, no yo, sino el Señor, que la mujer no se separe del marido; 1 Corintios 7:10*

En pocas palabras, la doctrina de los apóstoles, eran instrucciones inspiradas, por El Espíritu Santo, doctrina de procedencia Divina para ser practicada por la Iglesia de Cristo.

Un punto importante: El recordar la muerte de Cristo, no es una idea humana, es algo encomendado por el mismo Señor Jesucristo, El nos ha dado el siguiente ejemplo:

¹⁷El primer día de la fiesta de los panes sin levadura, vinieron los discípulos a Jesús, diciéndole: ¿Dónde quieres que preparemos para que comas la pascua?¹⁸Y él dijo: Id a la ciudad a cierto hombre, y decidle: El Maestro dice: Mi tiempo está cerca; en tu casa celebraré la pascua con mis discípulos.¹⁹Y los discípulos hicieron como Jesús les mandó, y prepararon la pascua.

²⁰Cuando llegó la noche, se sentó a la mesa con los doce.²¹Y mientras comían, dijo: De cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar.²²Y entristecidos en gran manera, comenzó cada uno de ellos a decirle: ¿Soy yo, Señor?²³Entonces él respondiendo, dijo: El que mete la mano conmigo en el plato, ése me va a entregar.²⁴A la verdad el Hijo del Hombre va, según está escrito de él, mas ¡ay de aquel hombre por quien el Hijo del Hombre es entregado! Bueno le fuera a ese hombre no haber nacido.²⁵Entonces respondiendo Judas, el que le entregaba, dijo: ¿Soy yo, Maestro? Le dijo: Tú lo has dicho.

*²⁶Y mientras comían, tomó Jesús el pan, y bendijo, y lo partió, y dio a sus discípulos, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo.²⁷Y tomando la copa, y habiendo dado gracias, les dio, diciendo: Bebed de ella todos;²⁸porque esto es mi sangre del nuevo pacto, que por muchos es derramada para remisión de los pecados.²⁹Y os digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid, hasta aquel día en que lo beba nuevo con vosotros en el reino de mi Padre. **S. Mateo 26:17-29***

Los elementos a usar para ese recordatorio.

Pan sin levadura. Porque pan sin levadura? por lo siguiente:

- La levadura representaba el deterioro y la corrupción causada por el pecado.
- La levadura era símbolo de su esclavitud en Egipto en contraste con su libertad y su nueva relación con Dios, Éxodo 12, 13; 1 Cor. 5:6-8.
- La levadura era símbolo de las *influencias malas* que contaminan al pueblo de Dios.
- Mateo 16:6; Lucas 12:1; 1 Cor. 5:6-8; Gal. 5:9.

Jugo de uvas sin fermentar

- Jesús no usó la palabra “vino” (del griego OINOS) para referirse al líquido del cual debemos tomar al participar del memorial del Señor, sino que empleó el término “fruto de la vid” (del griego GENEMA).” (Y aun así, la palabra “oinos” a veces se refiere al jugo de uvas no fermentado igual que el fermentado.) La palabra GENEMA implica jugo de uvas sin especificar tiempo o contenido de fermentación.

Los miembros de la Iglesia recuerdan la muerte de Cristo, ante todo por ser un asunto instituido por Dios, también por lo siguiente:

Recordar la muerte de Cristo es sinónimo de tener comunión con Cristo mismo, con la iglesia. (I Corintios 10:16, 17. Mateo 26:29)

- a. Porque es para recordar que Jesús murió por los pecados de cada ser humano. I Corintios 11:23-25. Al hacerlo se recuerda el sufrimiento físico, el sufrimiento emocional, el sufrimiento espiritual padecido por nuestro Señor Jesucristo. Hebreos 5:7; Isaías 53:11, Mateo 27:46.
- b. Porque al llevar a cabo este recordatorio, se proclama la muerte del Hijo de Dios. I Corintios 11:26. Al recordar la muerte de Cristo se hace memoria la muerte de Cristo es una prueba de la fidelidad de Dios para con cada uno de nosotros. Y al recordar la muerte de Jesús cada domingo, el cristiano fiel recuerda que fue redimido por Dios, participa de la muerte del Señor y muestra su fidelidad para con Dios.
- c. Recordar la muerte de Cristo es tener comunión con Cristo mismo, con su sangre, con la iglesia. (I Corintios 10:16, 17. Mateo 26:29).

Cada uno ofrenda, según las bendiciones recibidas

Usted ha escuchado que las iglesias exigen un diez por ciento de las entradas económicas de sus miembros. Pues permítanos decirle que la iglesia establecida en año 33 d.C. se aferra a la Biblia cuando esta nos enseña lo siguiente:

¹En cuanto a la ofrenda para los santos, haced vosotros también de la manera que ordené en las iglesias de Galacia. ²Cada primer día de la semana cada uno de vosotros ponga aparte algo, según haya prosperado, guardándolo, para que cuando yo llegue no se recojan entonces ofrendas. I Corintios 16:1,2

Partiendo de esta prueba bíblica, la Iglesia de Cristo, reúne una ofrenda semanal en cada una de sus congregaciones. El único requisito para la cantidad ha ofrendar es que cada uno debe ofrendar, según haya conseguido, ganado o adquirido durante la semana.

Como puede ver, la Iglesia fundada en el primer siglo, cumple un mandamiento de ofrendar el primer día de la semana. No recoge ofrendas durante la semana, tampoco hace colectas especiales, sólo una ofrenda cada domingo.

Cada miembro de la Iglesia de Cristo cumple con este dogma y sabe muy bien:

⁶Pero esto digo: El que siembra escasamente, también segará escasamente; y el que siembra generosamente, generosamente también segará. ⁷Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre. 2 Corintios 9:6,7

Cada uno debe ofrendar, no porque se sienta obligado, no porque busque bendiciones materiales, sino para agradar a Dios, para ser feliz, pues la Biblia dice: ³⁵*En todo os he enseñado que, trabajando así, se debe ayudar a los necesitados, y recordar las palabras del Señor Jesús, que dijo: Más bienaventurado es dar que recibir.* **Hechos 20:35**

Cantan a Dios sin instrumentos musicales

Una característica bastante extraña de esta Iglesia es la ausencia de pianos, tambores, maracas, guiras, batería y todo tipo de instrumentos musicales. Hemos escrito extraña porque en cualquier iglesia, estos instrumentos son parte esencial del culto. Ahora bien ¿hay alguna base bíblica para que la Iglesia no use instrumentos musicales para cantar a Dios?, claro que la hay.

Un dato curioso es que en todo el Nuevo Testamento, la palabra tocar, no aparece en ninguna parte del mismo. El apóstol Pablo escribió: ¹⁹*hablando entre vosotros con salmos, con himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones;* **Efesios 5:19**

Note que este pasaje invita a adorar a Dios, a cantarle a Dios y para ello dice, no que se toquen instrumentos musicales, sino que se cante a Dios, simplemente.

Note ahora el siguiente texto: ¹⁶*La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con salmos e himnos y cánticos espirituales.* **Colosenses 3:16**

¿Se da cuenta? Fíjese de manera especial en la parte que dice: - *cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con salmos e himnos y cánticos espirituales.* - Nos dice no sólo como debemos cantar, sino que debemos cantar a Dios.

Cantar a Dios sin el acompañamiento de instrumentos de música es un sacrificio que adora a Dios, el esfuerzo, no de hacer sonar un instrumento de música, sino el hacer trabajar nuestros pulmones y cuerdas vocales para agradar a Dios, es bien visto por el Señor. La Biblia dice: ¹⁵*Así que, ofrezcamos siempre a Dios, por medio de él, sacrificio de alabanza, es decir, fruto de labios que confiesan su nombre.* **Hebreos 13:15**

Bautizan para el perdón de los pecados

La Iglesia establecida en el primer siglo, es la única que bautiza a todo aquel que desea ser parte de ella, para el perdón de los pecados.

Arrepentios y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para el perdón de los pecados." **Hechos 2:38**

Esto significa que es la única iglesia que bautiza a las personas, no para ser miembro, sino para que sus pecados sean perdonados por Dios. El ser miembro de la Iglesia viene como añadidura al bautismo.

¿Como es posible que algunos le resten importancia al bautismo?, cuando la Biblia está llena de ejemplos:

1. Los 3,000 de Pentecostés: *"Así, que los que recibieron su palabra fueron bautizados y se añadieron aquel día como 3,000 personas".* **Hechos 2:41**
2. Los Samaritanos: *"Pero cuando creyeron... se bautizaban hombres y mujeres".* **Hechos 8:12**
3. Simón el mago: *"También creyó Simón mismo, y habiéndose bautizado---*" **Hechos 8:13**
4. Pablo tras creer en Jesús- *"Y levantándose, fue bautizado_"* **Hechos 9:18**

5. Cornelio y su familia: *Ellos recibieron el Espíritu Santo, e inmediatamente "mandó bautizarles en el nombre del Señor Jesús..."* **Hechos 10:48**
6. Lidia de Tiatira: *"El Señor abrió el corazón de ella, para que estuviese atenta a lo que Pablo decía. Y cuando fue bautizada..."* **Hechos 16-14-15**
7. El carcelero de Filipos: *"Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo tú y tu casa ... y enseguida se bautizó él con todos los suyos..."* **Hechos 16:31-33**
8. Los Efesios: *"Cuando oyeron esto, fueron bautizados en el nombre del Señor Jesús..."* **Hechos 19:5**
9. Crispo y los Corintios: *"y Crispo, el principal de la sinagoga, creyó en el Señor con toda su casa; y muchos de los Corintios, oyendo, creían y eran bautizados.* **Hechos 18:8**
10. ¿No son estos testigos prueba suficiente de la importancia del bautismo?

Si el bautismo no tuviera importancia, si es algo de lo que se puede prescindir, ¿por qué hay al menos 662 referencias a esta palabra en la Biblia?

- AGUA: *¿Puede acaso alguno impedir el agua, para que no sean bautizados estos que han recibido el Espíritu Santo también como nosotros?* **Hechos 10:47**
- EL AGUA: *"Y descendieron ambos al agua, Felipe y el Eunuco, y te bautizó".* **Hechos 8:33**
- DEL AGUA- *"Cuando subieron del agua (Hechos 8:39); "Y Jesús después que fue bautizado, subió luego del agua..."* **Mateo 3:16**
- SEPULTADO EN AGUA. *"Porque somos sepultados con él en el bautismo". Romanos 6:4, Colosenses 2:12 El bautismo es en el nombre de Jesús, porque "no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos---. Hechos 4:12*
- JESUS LO ORDENO: *"Bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo." (Mateo 28:19); "Y que se predicase en su nombre el arrepentimiento y el perdón de pecados en todas las naciones." Lucas 24:47*
- PEDRO LO OBEDECIO: *"Arrepentios y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para el perdón de los pecados."* **Hechos 2:38**
- FELIPE LO PREDICO: *"Pero cuando creyeron a Felipe, que anunciaba el evangelio del reino de Dios y el nombre de Jesucristo, se bautizaban hombres y mujeres."* **Hechos 8:12**
- ACEPTADO EN SAMARIA: *"Sino que solamente habían sido bautizados en el nombre de Jesús.- Hechos 8:16*
- PEDRO LO MANDO: *"Y mandó bautizarles en el nombre del Señor Jesús"* **Hechos 10:48**
- LOS EFESIOS LO HICIERON: *"Cuando oyeron esto, fueron bautizados en el nombre del Señor Jesús."* **Hechos 19:5**

LA HISPANIOLA 
INSTITUTO BÍBLICO



Email: info@lahibi.org | Teléfono: 809.924.4841 |
Web: lahibi.org | Moodle: lahibionline.org | Instagram:
[@la_hispaniola](https://www.instagram.com/la_hispaniola) | Facebook: [Facebook.com/lahibi](https://www.facebook.com/lahibi) | Twitter: [@LAHIBI](https://twitter.com/LAHIBI)